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AL ALCALDE-PRESIDENTE DEL AYUNTAMIENTO DE 

RIBADEDEVA 

 Don Fernando Del Barrio, portavoz suplente del Partido Popular de 

Ribadedeva EXPONE: 

 En el año 2011 se construyó en Ribadedeva la escuela de 0 a 3 años, 
tras tres legislaturas del partido socialista en Ribadedeva, la escuela sigue hoy 
en día cerrada. 
 

Desde el Partido Popular nos hemos interesado por este problema 
llevándolo a la Junta General del Principado de Asturias en diciembre del 2022 
una moción en los presupuestos del Principado de 250.000 € para poder 
rehabilitar y abrir la escuela. Creemos que nuestra propuesta provocó malestar 
en el equipo de gobierno del Principado lo que llevo a la visita de la consejera 
de educación (Lydia Espina) en marzo. 
 
 El 28 de marzo de 2023 la consejera, dijo en su visita a Colombres que 
la escuela estaría abierta para el presente curso escolar tras una licitación por 
parte del Principado de 30.000 € y otros trabajos que correspondían al 
Ayuntamiento. Sin embargo, ya estamos a 4 de septiembre y no sabemos nada 
oficialmente sobre el estado de esta infraestructura y su apertura tan 
demandada por nuestros vecinos.  
 

 Sabemos que el actual equipo de gobierno le interesa y concierne este 

tema, no en vano lo llevaron al pleno del Ayuntamiento como oposición y 

además en la primera reunión celebrada entre los equipos del Partido Popular y 

Juntos Por Ribadedeva el actual alcalde nos aseguró que “iba a abrir un aula 

de 0 a 3 en septiembre, aunque el Principado no lo apoyase “.  

 

 Por todo lo expuesto,  
 
 
 SOLICITO,  

  

 Que se haga público el estado de las actuales instalaciones, se nos 

informe de las conversaciones entre la consejería de educación y el 

Ayuntamiento hayan tenido para la apertura de la escuela y cuáles van a ser 

los pasos a seguir por parte del Ayuntamiento para abrir el aula este año. 

 

 Pedimos poder tener acceso a todos los expedientes relacionados con la 

construcción de la escuela de 0 a 3 que disponga el ayuntamiento. 

http://www.pp-asturias.com/


 

Desde el Partido Popular consideramos la apertura de la escuela un 

asunto de gran importancia. Ribadedeva no puede permitirse que nuestros 

pequeños vayan a matricularse a otras escuelas, lo que provoca que algunos 

casos sigan allí su escolarización. Además, vemos con envidia como en 

Peñamellera Baja se trabaja en abrir una escuela de este tipo con éxito. 

  

 
 

En Colombres a 4 de septiembre de 2023 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

Fdo. Fernando Del Barrio Romano    
 


